

ANTRAG

Haderner U-Bahnstationen oberirdisch beschriften

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert dafür zu sorgen, dass an den oberirdischen Hinweisschildern der U-Bahnstationen in Hadern in Zukunft deutlich sichtbar zusätzlich zum U-Bahnsymbol auch der Name der jeweiligen Station angebracht wird. Für blinde Menschen sollen diese Informationen zusätzlich jeweils an den Abgängen in Brailleschrift zur Verfügung gestellt werden. Ebenso ist oberirdisch ein Hinweis für Menschen mit Einschränkungen und Kinderwagen-Fahrer:innen anzubringen, in welcher Richtung sich der Lift befindet.

Begründung

Es dient der leichteren und schnelleren Orientierung für alle, wenn wie in vielen anderen Städten oder auch an einigen Stationen im Innenstadtbereich (z.B. Marienplatz) bereits von weitem vor Betreten der Station erkennbar ist, um welche U-Station es sich handelt. Gerade im Bereich des Klinikums mit den vielen Besuchern und den Altenheimen ist dies besonders notwendig. Blinde Menschen und Menschen, die auf einen Lift angewiesen sind erhalten, müssen sich orientieren können.

CSU-Fraktion im BA 20